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※

原
則
と
し
て
平
成
の
元
号
は
省
略
し
て
い
ま
す
。

●が今回掲載した質問で、本文中の固有名詞は、質問議員の意向により掲載しております。（質問事項を通告順に記載）
各議員の質問内容の詳細は、スマートフォンからQRコードを読み取り、動画で見ることができます。

岡野　一男
OKANO  KAZUO

●水海道あすなろの里の現
状について

P.３

中島　亨一
NAKAJIMA  RYOICHI

●アグリサイエンスバレー
構想について
○道の駅の考え方

P.４

坂野　茂実
SAKANO  SHIGEMI

●常総市消防団の現状及び
充実について

P.５

中村　安雄
NAKAMURA  YASUO

●旧水海道商店街の現状と
賑わい再生の取り組みにつ
いて
○水海道駅前通り夜間照明問題について

○資源ごみと報奨金制度について
P.５

遠藤　正信
ENDO  MASANOBU

●常総市の目指す防災、減
災について
○介護保険の制度について

P.６

石川　栄子
ISHIKAWA  EIKO

●子育て支援について
○水道事業について

P.７

堀越　輝子
HORIKOSHI  TERUKO

●市長が公約に挙げていた
常総線の電化やＴＸへの相
互乗り入れについて

P.８

大澤　清
OSAWA  KIYOSHI

○生活保護不正受給問題につ

いて

●有料広告掲載について

P.８

中村　博美
NAKAMURA  HIROMI

●健康寿命延伸の取り組み
について
○受動喫煙防止の推進について

○サイクリングロード構想、現在の取り

組みの経過について市長に問う
P.３

寺田　洋
TERADA  HIROSHI

○リサイクル社会を目指して

●技術的特異点（シンギュ
ラリティ）について

P.４

坂巻　文夫
SAKAMAKI  FUMIO

●小学校の統廃合について
○通学道路の冠水箇所について

○防犯カメラについて

○中妻町の農地におけるコンクリート

ブロックの放置について
P.６

堀越　道男
HORIKOSHI  MICHIO

●保育所について
○水害における堤防のその後

について

○戸別受信機について

P.７

新田　宏安
NITTA  HIROYASU

●包括施設管理業務委託に
ついて

P.９

倉持　守
KURAMOCHI  MAMORU

●菅生沼の位置付けと水害
の関連性について

P.10

関　優嗣
SEKI  MASASHI

●常総市のブランド確立に
ついて
○ペーパーレス化について

P.９
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茂田　信三
SHIGETA  SHINZO

●市長の市政を問う
（市長の政治姿勢を問う）

P.10

16.


